

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de marzo de 2016.

**ATIENDE GOBIERNO DE ECATEPEC 60 ÁRBOLES CAÍDOS ANTE FENOMENO METEOROLÓGICO**

Debido al incremento de ráfagas de viento mayores a los 70 kilómetros por hora registradas en las últimas horas, personal de las distintas dependencias del Gobierno de Ecatepec han retirado hasta el momento 60 árboles y atendido la caída de 15 anuncios en diferentes colonias del municipio.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que a través de un operativo en el que laboran 160 elementos y 19 vehículos, personal de la Dirección de Protección Civil y Bomberos ha detectado otros 61 árboles en riesgo, por lo que iniciaron los trabajos para su retiro con el fin de prevenir algún daño material o a la ciudadanía.

“Estamos muy coordinados con el gobierno del estado, de ayer a hoy se han caído 60 árboles por este clima atípico con vientos muy fuertes por lo que le pedimos a la población tome sus precauciones y estaremos atentos para brindar atención oportuna ante cualquier emergencia”, dijo.

Explicó que para dar mayor atención ante este fenómeno climatológico, las direcciones de Infraestructura y Medio Ambiente también llevan a cabo labores para evaluar y, en su caso, podar los 61 árboles más que pudieran ocasionar algún incidente.

Señaló que el aire también derribó 15 anuncios que están siendo retirados por el cuerpo de Bomberos de techos o vialidades donde quedaron varados para evitar mayores complicaciones.

Indicó que únicamente se registraron tres casos de atención prehospitalaria, dos por crisis nerviosa y una mujer de la tercera edad que resultó lesionada, no de gravedad, por la caída de un árbol en la avenida Pichardo Pagaza, esquina Rosa de Damasco, en la colonia Alborada de Aragón, quien de inmediato fue atendida por paramédicos de la localidad.

Dijo que ante la caída de un poste en la calle Vicente Villada, de la colonia San Cristóbal Centro, bomberos municipales quitaron de inmediato el objeto que obstruía el paso de los vehículos; en el lugar no se registraron mayores afectaciones.

Otras comunidades afectadas por la caída de árboles fueron Valle de Aragón Tercera Sección, Gustavo Díaz Ordaz, Las Américas, Santa Agueda, Ejidal Emiliano Zapata, La Joya, Valle de Anáhuac, Sauces, Jajalpa, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, El Chamizal, Ejidos de San Cristóbal y Cerro Gordo, donde bomberos y uniformados de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial liberaron las calles afectadas.

Con el fin de evitar incidentes, Indalecio Ríos recomendó a la población continuar alerta por los cambios climatológicos, seguir las indicaciones del personal capacitado, asegurar puertas y ventanas, alejarse de árboles, postes y cableado eléctrico, así como a quienes habitan en edificios retiren macetas y otros objetos que puedan caer.

Para solicitar el apoyo en caso de emergencia o reportar árboles en riesgo, la ciudadanía puede comunicarse a los teléfonos de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec al 5116-4415 y 4416.

De acuerdo con el Sistema Meteorológico Nacional (SMN) de la Comisión Nacional del Agua, continuarán los vientos fuertes, bajas temperaturas, nevadas y lluvias en varias regiones del país; para el Estado de México se pronostican ráfagas de 80 kilómetros por hora y nevadas durante el día, tormentas y granizadas ocasionadas por la décima primera tormenta invernal y los frentes fríos 46 y 47.

